

SPIELAUTOMATEN SLOT MACHINES

SPIELERKLÄRUNG
PLAYER'S GUIDE



SPIELAUTOMATEN SLOT MACHINES

Willkommen in einer Welt voller Spiel, Spaß und Spannung!
Ob nostalgisches Walzengerät, brandneues Videospiel oder klassische Roulette- und Black Jack-Automaten: Bei Casinos Austria laden österreichweit mehr als 2.000 Geräte zum Spielen ein – und das ab 5 Cent Einsatz!

Immerse yourself in a world full of gaming, fun and excitement!
Whether it's a nostalgic reel slot machine, a brand new video game or classic roulette and Black Jack machines: at Casinos Austria, more than 2,000 machines throughout Austria beckon you to play – starting with a bet of as low as 5 cent!

WO IST WAS BEIM SPIELAUTOMATEN? WHERE'S WHAT WHEN PLAYING THE SLOTS?

Gewinnplan | Prize plan

Hier ist ersichtlich, welche Symbole welchen Gewinn bedeuten.
Here you see the symbols and their prizes.

Gewinnlinien | Prize lines

Hier sieht man die gespielten Linien auf denen ein Gewinn erfolgen kann. | Here you can see the lines played on which a win can be made.

Credits | Credits

Hier sieht man das Guthaben (Kredit oder Geldwert) am Automaten.

Here you see your credit (credit or cash value) on the slots.

Einschub für die Spiel Card / Member Card Slot for the Spiel Card / Member Card

- Die Spiel Card, mit dem Pfeil nach oben, in den Kartenleser des Automaten schieben.
- Warten bis die Karte vom Automaten erkannt wird (Vorgang wiederholen wenn nach ca. 10 Sekunden keine Reaktion des Automaten erkennbar ist).
- Das Guthaben für die Spiel Card direkt und bequem am



Automaten aufladen.

- Das Spielerlebnis genießen.
 - Zum Auszahlen einfach die Karte herausziehen und warten bis die Guthabenanzeige am Automat € 0,- anzeigt.
 - Danach auch die anderen spannenden Automaten Spiele erleben oder das Guthaben an der Kassa auszahlen lassen.
 - Am Besten die persönliche Spielcard für den nächsten Besuch aufbewahren.
-
- Insert the Spiel Card, with the arrow pointing upwards, into the card reader of the vending machine.
 - Wait until the card is recognized by the machine (repeat the procedure if the machine does not react after about 10 seconds).
 - Load the credit for the Spiel Card directly and conveniently at the machine.
 - Enjoy the gaming experience.
 - To pay out, simply pull out the card and wait until the display on the machine shows credit € 0.
 - experience the other exciting slot machine games or withdraw the credit at the cashier.
 - It's best to keep your personal Spiel Card for your next visit.

Banknotenakzeptor | Bank note acceptor

Banknoten werden hier eingeschoben.

Slide your bank notes in here.

Gewinnlinientasten | Prize line buttons

Wahl der gewünschten Gewinnlinien im Spiel.

Select your desired prize lines in the game.

Einsatz | Bet

Wahl des Einsatzes.

Select the bet.

Start, Play, Repeat | Start, play, repeat

Spielstart bzw. die Wiederholung des letzten Spiels zum gleichen Einsatz.

Start the game or repeat the last game for the same bet.



WICHTIGE SPIELBEGRIFFE IMPORTANT TERMS

Bet	Einsatz
Bet per line	Einsatz pro Gewinnlinie
Call attendant	Aufsicht rufen
Cancel credit	Einsatz stornieren
Coints played/Credits played	Gespielte Einsätze
Credit	Guthaben
Double up/Gamble feature	Verdoppelungsmöglichkeit
Draw	Ziehen
Hold/Stand	Halten
Jackpot	Hoher Gewinn oder Höchstgewinn
Lines/Pay lines	Gewinnlinien
Last bet	Letzter Einsatz
Max bet	Mit höchstmöglichem Einsatz spielen
Payed by attendant	Durch Aufsicht ausbezahlt
Only highest winner paid	Nur der höchste Einzelgewinn wird ausbezahlt
Press button	Taste drücken
Scatter	Gewinnsymbol für Freispiele und Bonusgewinne
Any position /Scattered	Gewinnsymbole in jeder Position gültig
Select credit value	Einsatzhöhe wählen
Slot machine	Glücksspielautomat
Spin/Start	Spiel starten
Take win	Gewinn nehmen
Total bet	Gesamteinsatz
Win	Gewinn
Win paid	Gewinn wurde ausbezahlt

CASINOS AUSTRIA MEMBERS CLUB

WILLKOMMEN IM HOUSE OF LUCK

Der Casinos Austria Members Club öffnet dir die Türen zu **exklusiven Vorteilen**. Diese hängen von deinem Level ab: **RED, GOLD, PLATINUM**. Mit deiner Member Card sammelst du **Bonus Points** und **Level Points** bei jedem Spiel an unseren Automaten. Bonus Points kannst du in allen Casinos gegen Begrüßungsjetons, Casino Gutscheine und weitere Boni eintauschen. Level Points bestimmen dein Level. Ein höheres Level sorgt für exklusivere Vorteile.

Jetzt Club Member werden und Vorteile genießen! Alle Infos auf casinos.at/membersclub oder direkt im Casino.

WELCOME TO THE HOUSE OF LUCK

The Casinos Austria Members Club opens the doors to **exclusive benefits**. These depend on your level: **RED, GOLD, PLATINUM**. With your Member Card you can collect **Bonus Points** and **Level Points** every time you play on our slot machines. Bonus Points can be exchanged for welcome chips, casino vouchers and other attractive offers in all casinos. Level Points determine your level. A higher level gives you more exclusive benefits.

Become a Club Member now and enjoy the benefits! All information at casinos.at/membersclub or directly at the casino.



Unsere Unternehmensgruppe bietet die ganze Welt
des Casinos auch online auf **win2day.at** an. Alle unsere
Spielerklärungen findet man auf **spiele.casinos.at**
Serviceline: +43 (0)1 534 40 50 | **casinos.at**

CASINOS AUSTRIA
Das Erlebnis.

12 x IN ÖSTERREICH:

Baden | Bregenz | Graz | Innsbruck | Kitzbühel | Kleinwalsertal |
Linz | Salzburg | Seefeld | Velden | Wien | Zell am See

 Spielerschutzinfos: **playsponsible.at**

Eintritt ins Casino im Rahmen der jeweiligen Besuchs- und Spielordnung der Casinos Austria AG. Gültiger amtlicher Lichtbildausweis erforderlich. Spielregeln gültig im Rahmen der Besuchs- und Spielordnung, Änderungen vorbehalten, die Entscheidung der Direktion ist endgültig. Die genauen Limits entnehmen Sie bitte den im Casino lt. Genehmigung durch das BM für Finanzen ausgehängten Spielregeln.

Admission to the casino in accordance with the visiting and gaming regulations of Casinos Austria AG. Official photo identification required. Game rules effective in accordance with the visiting and gaming regulations. Rights reserved to make changes. Management decisions are final. The exact limits can be found in the rules of play posted in the casino in accordance with the Federal Ministry of Finance's approval.